

光市医師会報

II'nd TAKENAKANA KAKU



norie 画

No.163
昭和61年 4月 発行
光市医師会

私からの一言

会長 竹中 昭二

副会長 福本 寿雄

昭和59年以降、1期2年の間大過なく会長職を勤められました事は、理事役員をはじめ、会員の皆様方の御指導、御協力の賜と深く感謝致しております。反面会員各位の意見の吸収が非常に難しいものと言う事又、折角建設的な御意見を頂いても、それをどの様な形で医師会活動の中に投影させるかと言う事の困難さをしみじみと感じました。

この様な反省点にたって、本年度は会員が気易く発言して頂ける様な雰囲気作りを心掛けたいと思っております。

日本医師会が提唱している生涯教育に関する事項も、医師会本来の使命である学術団体である事の認識を新にして、光市医師会の運営の中に取り入れたいと思っております。

要するに幼い頃から聞き馴れた“よく学び、よく遊べ”をモットーにした実践、即ち研修と懇親を柱にした医師会運営を心掛けたいと思っております。

またまた副会長を仰せつかりまして、その責務の重大さを身にしみて感じております。副会長とは会長を補佐する役ですが、今迄補佐役を何一つ果していないことを深く反省しております。

その上役務分担が住民保健・地域医療計画等がまた廻ってきました。

住民保健は、今迄15年間やって参りましたが、何一つ積極的なことはやっておらず、唯予防注射、健康診断、健康教育等の割当てを決めることしかやっていないことを深く反省しております。今後はマンネリズムになることなく、住民の中に深く這入り込んで行くような方法と取り組んでみたいと考えています。

又地域医療計画の方は、今後どのようにもっていったら良いか苦慮しております。賢明なる諸兄のお智恵をお借りしたいと思います。どうぞ2年間よろしくお願い致します。

理事 板垣 省三

9年間、学術・生涯教育理事をつづけて参りましたが、御期待にそえるだけの成果をあげたとは言えません。多様雑化していく医療変革に対応できるだけの生涯学習



の必要性は今、我々医業人にとってより期待と信頼を得、維持していく上において必至の課題であるといわざるをえない。

その観点から、より多くより効果的に理事としての責務をはたすべきかをもう一度反省しなおしていきたいと思っています。

現在、勤務医部会員に所属するものとして、とかく医師会との連携に欠けるものも少くないが、やはり一体となって真剣に検討をかさねていくことが急務な時代に入ってきたと思われます。さっそく、今年も周南医学会をひきうけることになり、大いに盛り上げて教育上の成果を上げたいと思っています。

理 事 富 恵 哲

会報委員より、理事としての抱負を述べる様に仰せつかりましたので、“一言”申し上げます。

先ず、私は、自ら進んで理事になったのではない事を、第一に申し上げます。成る可くなら、敬遠したかったのですが、票が入ったので止むなくと言った所が本心です。でも反面、齢、六十に近くなると、昔、お世話になった先輩方へ、少しでも恩返しをとも考えます。

救急医療、麻薬、学校保健、生涯教育等を担当する事になりました。救急医療、麻薬は従来通り。学校保健は福本先生のやり方を踏襲、養護教諭への教育を別の面で検討して見度いと思います。一番大変なのは



生涯教育を如何するか悩んでいます。年間50時間と言う勉強時間のスケジュールを消化するのに、色々考えをめぐらせました。ゴルフの様に自己申告なので、「俺は、勉強を家でしている」と言えば、それで結構だと思います。成る可くなら、小グループ毎の抄読会、研究会、を行って頂き、その上全員でのレクリエーションを兼ねた学会出席などを企画しています。良く学び、良く遊びを、全会員で考えて行き度いと思います。御協力の程を!!

理 事 中 村 琢 美

切なる希望も遂にむなしく、再度、理事に当選。今年こそは、フリーとなって、60才の手習いを初め、老人ぼけを防ぎ、残り少い人生をエンジョイするつもりが、とんだ誤算に終りそうである。老兵は去るのみ。だが決った以上は、我が儘は通用しない。此の2年間、何んとか頑張り度いと考えている。

保険では、厳しい医療費抑制政策の真只中、経営の基盤をなす保険医療についての正確な情報を伝達して、医療内容の向上、

保険診療上のミス？防止等に少しでも役立てていただきたいと思う。労務関係では、労働時間の短縮、或は男女雇用均等法の施行等、医療現場でのいろんな矛盾を乗り越えて、可能な限り、法に抵触せず、経営にプラスとなる様、運用に努力すべきだと考えている。又、マスコミに悪名高き医師の租税の問題、或は一人法人、みなし法人等に関する事等、自分には、縁のない事もあるが、之等に関する正しい情報を得て、会員諸兄に提供し役立てていただくつもり。少しでも、会長を初め理事の方々のお荷物にならない様努力する覚悟。会員の皆様の御協力を切にお願い申し上げます。

理事 丸岩 巖

医師会と言う物に興味が無く例会欠席の記録保持者である私が2回目の欠席裁判により理事になったと言う事に対し選挙で投票して載いた諸先生方に厚く御礼を申し上げますと共に価値の無い物を買々と損をすと言う事を御知らせ致します。第三者的立場に立って考えますと医療業界は誰が見ても斜陽産業です。高度成長時代を過ごされた先生方は医師の経済力の低下を身にしみて感じて居られる事でしょう。人間貧すれば弱くなるは世の道理でありまして日本医師会の運営を見ればよく解ります。日本医師会は現在守りの対策ばかりで攻撃は最大の防禦であると言う事を忘れています。せめて光医師会だけでも攻撃的前進的対策を取っ

て載きたいと考えます。どうせ微力な私ですので理事になっても大した事は出来なんでしょうが少しだけでも光医師会の御役に立てばと考えています。諸先生方の御指導御支援を御願い致します。

会計 近藤 龍一

会計並びに労災、自賠責を担当いたします。

現在、光市医師会の財政は誠に健全で、毎年基金への積立も順調に行われております。しかし、本年度は、生涯教育計画の発足、周南医学会の引き受け等新しいプロジェクトがありますし、医師会史編集委員会より答申が行われて本格的な発行計画へと進展あるものと思われまます。これらはいずれも、かなりの予算措置を必要としますので、その対応がせまられております。そのため、本年度より会費の値上げをお願い致すことになりました。現在、予算に占める会費の割合は8.5%ですので、何卒御理解下さいませようお願いいたします。

労災、自賠責につきましては、これから勉強して皆様のお役に立ちたいと思います。よろしく御願いいたします。

会員福祉 藤原 邦彦

会員、会員の家族、職員相互の親睦の為の恒例の体育大会（今年はソフトボール大会）の実施、永年勤続者表彰は実施したいと思っておりますが、年々会員の高令化の為に、

ソフトボールよりゲートボールとの話が出る今日ですので、寒くなる前に、皆がプレーに参加し楽しめる様に考えたいと思います。又生涯教育の勉強会に職員、家族の親睦会を合わせて、バス等で遠出をしてみるのも良いのではとの話もあり、皆様の意見を参考にして、少しずつ実行して参りたいと思います。会員福祉担当理事と申しましたも、会員から福祉を受ける理事、又受けたい理事がピッタリの私でございますのでよろしく御願ひ致します。

広 報 梅 田 馨

ほんとにエライ事になってしまいました3月の新旧合同理事会で、竹中会長「私の独断と偏見で決めました。」の一言。これは本当に独断で本当に偏見だと、今も思っております。前の先生方は、それなりに雰囲気からもピッタリという感じでしたのでまさか私にお鉢がまわって来るとは思っておりませんでした。

ここで一言、頑張るぞ!と言いたいのですが、どうしても言えません。兎に角、やってみます。

今迄とちがうことは、皆さんにいやという程ジャンジャン出演してもらおうと思っております。NOはダメです。あしからず。



医師会月間行事

◎ 昭和61年度3月度理事会

昭和61年3月11日(火)

◦ 周南医学会について

日時: 9月28日

場所: 新日鉄労働福祉会館

会長、副会長、富恵、中村琢美、板垣理事でさらに検討。

◦ 労働保険事務組合事務の現規約について
中村琢美理事より報告

◦ 高校総体受診依頼(竹中会長)

◦ 3月4日、救急医療対策協議会報告

(富恵理事)

◦ 輪番予定表の検討

◦ 三師会、ソフトボール大会について

(福本副会長)

◦ 新理事役務分担について(竹中会長)

◎ 研修会

昭和61年3月25日(火)

PM 7:00~

講師 中村琢美保険担当理事

今回の保険改正の解説

◎ 例会

昭和61年3月25日(火)

研修会終了後

1. 生涯教育について、会長及び富恵理事

より

- 年間50時間の研修が義務付けられている。自己申告性であるが、すべての会員に色々な研修会に出て欲しい。
 - 生涯教育のための予算が欲しい。
2. 医師会費の値上げについて

(竹中会長)

◎昭和60年度 光市学校保健研修会、光市

学校医研修会

1. 趣旨

健康でたくましい児童・生徒を育成するために、学校保健について研究協議を行い、その充実と発展を図る。

2. 主催

光市医師会学校医部会、光市学校保健会

3. 後援

光市医師会、光市教育委員会

4. 日時

昭和61年3月13日(木)

午後1時20分～3時40分

5. 場所

光市役所3階大会議室

6. 日程

開会あいさつ 1:20～

ディスカッション 1:30～

「学校におけるはだしについて」

アドバイザー 光市医師会 福本先生

講演 2:00～

「学校保健における精神衛生」

講師 原田病院副院長 藤山哲男先生



質疑応答 3:00～

閉会あいさつ 3:00～

○ 緑友会ゴルフコンペ、並びに年度末総会

3月9日(日) 於 周南CC (10:24～)
今年度は、ゴルフコンペは全て天気に祝福された。やはり幹事(藤村、国本両先生)の人徳の為か、成績は以下の通り。

	out	in	Gross	HD	NET	Order
守田	49	45	94	9	85	7位
光武	59	45	104	10	94	9位
森本	43	42	85	18	67	優勝
竹中	52			25		
儀本	47	41	88	8	80	6位 NP/DC
前田	49	50	99	19	80	5位
藤原	66	50	116	30	86	ブービー
藤村	43	44	87	9	78	4位 NP/DC
諏訪	46	42	88	13	75	3位
国本	49	52	101	28	73	準優勝

年度末総会

3月9日(日) PM7時より

於 太閤

議 題

1. 60年度会計報告
2. 昭和61年度幹事を前年度に引続き、藤村、国本両会員とする。
3. 昭和62年度は県医師会ゴルフが光担当となる。

○ 光三師会 ソフトボール大会、並びに懇親会

3月23日(日) 光市民球場

曇り、時々小雨の生憎の天気でした。成績は以下の如くで、結局は若さに敗れました。



(開 会 式)

ソフトボール 成績

- | | |
|----|------------|
| 1回 | 医師会:薬剤師会 |
| | (5 : 7) |
| 2回 | 歯科医師会:薬剤師会 |
| | (9 : 8) |
| 3回 | 医師会:歯科医師会 |
| | (7 : 8) |

懇 親 会

3月23日(日) PM6:00~虹ヶ浜会館

藤本光歯科医師会会長(担当)の挨拶の後、歌、奇術等で三師会会員同志の親睦が行われた。

あ と が き

皆さんの同情と御協力により、やっと4月号が出来ました。

私にとっては、とても大変な仕事です。あのカメラの入ったカバンを肩からさげている藤原先生なんて、クリーブのないコーヒーみたいなものです。心なしかさびしそうで、彼の楽しみを奪ったようで、悪い気がしています。

当り前のハナシですが、4月号を出したとたん、5月号が待ってるので、いやになります。早速、原稿募集にかかろうと思っております。皆さんUmedaからのLove Letterをお楽しみに……。



発行所	光市医師会 TEL 0833 72-2234
発行者	竹中昭二
編集者	会報編集委員会
印刷所	光市御崎町 中村印刷株式会社